

Pollution numérique : quels sont les gestes qui comptent ?



9 février 2022 [Débats](#) 257 visites

Selon le dernier bilan conjoint de l'ADEME et de l'Arcep, l'impact du numérique représente environ 2,5% de l'empreinte carbone de la France par an. En cause notamment : la production des matériaux et des équipements connectés, mais aussi les comportements des utilisateurs. Entretien avec Raphaël Guastavi, chef du service éco-conception et recyclage à l'ADEME, qui livre quelques solutions pour limiter son empreinte.

Voir en ligne : <https://www.infodurable.fr/technom...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)